
令和 4 年度 関原大連市留学生奨学金 

受給者コメント 

 

 

1．九州工業大学大学院 姜 熙(ジャン シ) さん 

 

九州工業大学大学院生命体工学研究科の修士です。 

この奨学金をご支援いただき、誠にありがとうございます。 

私はこれらの奨学金を勉強と研究に使用します。 同時に、 

日本の文化をより多くの人に紹介する Vlog を作成しました。 

「北九州留学的夏天」で検索してみてください。 

卒業後は、日本の電機・自動車業界で働きたいと思っています。 

実力を発揮できるよう努力し、専門知識を高めて独立した 

エンジニアになりたいです。 

 

 

 

2．北九州市立大学大学院 張 文静（ちょう ぶんせい）さん 

 

北九州市立大学の建築デザイン学科の学生です。経歴は、 

研究室の他の学生とはちょっと異なり、高校の美術コース出身 

で絵を描くことが趣味です。 

以前から室外スケッチをしたいという思いはあったのですが、 

描く用紙もスケッチボードも大きいので、他人に迷惑になるかも 

しれないと思い、実際にはやっていなかったです。 

奨学金をもらって、中古のタブレットを買うお金が貯まったので、 

自習室や JR など、いろいろな場所でスケッチを描くようになりました。 

そのおかげで画力が上がりました。 

携帯できるタブレットを持つことで、建築物や風景や人物など、 

目についた面白いものをすぐに描いたり撮ったりできるので、 

建築デザイン研究や趣味両方にとても役立っています。 

 

 

 



3. 北九州市立大学大学院 呉 凡（ご ぼん）さん 

  

日本へ留学に来たのは研究に取り組みたいからです。 

将来はどんどん研究を進め、自分が学んだことでほかの人の力に 

なりたいと願っています。ところが、それを達成するには望みだけ 

でなく、実際の努力こそ一番肝心だと知っています。 

そこで、すごく困っていたのが、研究用の書籍の値段は高いので、 

購入するのは少し難しいとよく感じています。関原大連市奨学金を 

いただいたため、日本の本が買えるだけでなく、国内から必要な資料 

などを郵送で北九州まで送ってくることも可能になりました。 

すごく助かったと思います。 

この奨学金のおかげで研究の道をより順調にしていただいたので、 

これからも頑張って進んでいきたいと思います。 

 

 

 

4. 早稲田大学大学院 孫 正一（ソン セイイチ）さん 

 

私は早稲田大学大学院情報生産システム研究科の学生です。 

関原大連市留学生奨学金おかげで、いろんな参考資料や 

ソフトウェアを購入し、研究活動の経済的な負担を減らし、  

大変助かりました。 

また、北九州国際交流協会からいろんな面白いイベント案内を 

いただき、「日中友好祭」 に参加し、留学生たちを代表する 

スピーチをしました。両国の民衆交流を促進する一員として、 

とても嬉しかったです。 

これからも研究活動や民間交流イベントに取り組んで、 

研究者になることを目指して、たゆみなく努力します。 

 

 

 

 


